校長室だより



12月

一人ひとりがキラッとかがやき、笑顔にあえる学校

校長 寺垣 真二

第76回人権週間から

12月に入り、長かった2学期もあと3週間あまりとなりました。早いもので、この間、加小祭りや運動会、校外学習、ふれあい合校など様々な行事があり経験やつながりを作る事が出来ました。子ども達は、一つひとつの活動にしっかり向き合い、成長を遂げてきました。これも一重に保護者の皆様の本校に対するご理解・ご協力があったからだと感じております。ありがとうございます。

さて、12月4日から12月10日は、人権週間です。「人権」とは、一人ひとりが生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利のことで「自分らしく生きて良いですよ」と改めて意識する週間です。みんながみんな違うように全部同じ人なんて誰もいません。一人ひとりの違いを認めたり自分や友達の良いところを見つけたり、それぞれが大切な存在であることを知る・再確認する、大切な一週間になります。それぞれ違うところを認め合いながら、自分や友達の素敵なところをたくさんみつけてほしいものです。

学校は、子ども達一人ひとりの人権を守ることが大事で、教育の根幹であると考えています。何気ない友達のひと言で個々の人権が奪われることがあります。言った方は、その気でなくても、言われた側は、心に傷がいき、取れることがなく、ずっと残ってしまいます。そんな事がないように教職員集団は、常にアンテナを張り、見守り、指導を入れます。悪気がなく言った子には気づいてほしいですし、これからそんなことがないように改めてほしいと思うからです。学校が安心・安全な場所になり、居場所がある。人権週間だけでなく、常日頃から一人ひとりの人権が守られるようにしていていきたいと思っております。

祝 SPS 認証されました



SPS 認証を目指して3年。ようやく本校が認証を取得することになりました。認証式典もおこなわれます。しかし、認証されたから終わりではありません。今後 SPS の取り組みをアップデートしながら、より安全で安心な学校生活を子ども達全員が過ごせるようにしないといけません。引き続き、『安心・安全・命だいじ』のスローガンを意識していきたいと思います。

SPS 認証式のご案内

- 1. 日 時 12月16日(月)13:50~14:35
- 2. 場 所 加賀田小学校 体育館
- 3. 内 容 調印式 記念品贈呈 祝辞 児童による活動報告等
- 4. 参 加 ●地域・保護者の方も参加いただけます。参加される方は、 直接体育館受付までお越しください。
 - ●お車での来校はご遠慮ください。

洪水·土砂災害避難訓練

Ⅰ1月5日(火)におこないました。出来るだけ高い所に避難するということで、1階の教室の1・2年が2・3階へと避難します。この避難訓練も訓練を経験しているのとしていないとでは、いざという時に違いが出ます。避難訓練の大切さを感じます。







